



Der Herr ist mein Licht und mein Heil:
Vor wem soll ich mich fürchten?
Der Herr ist die Kraft meines Lebens:
Vor wem sollte mir bangen?

Nur eines erbitte ich vom Herrn, danach verlangt mich:
Im Haus des Herrn zu wohnen alle Tage meines Lebens,
die Freundlichkeit des Herrn zu schauen
und nachzusinnen in seinem Tempel.

Ich bin gewiss, zu schauen
die Güte des Herrn im Land der Lebenden.
Hoffe auf den Herrn, und sei stark!
Hab festen Mut, und hoffe auf den Herrn.

Mit schönen Erinnerungen
nehmen wir in Dankbarkeit Abschied von

Frau

Mag. Maria Gruber

„Tante Maria“

die am Samstag, den 2. August 2025,
im 97. Lebensjahr in Gottes Hände
aufgenommen wurde.

Unsere liebe Maria ist am Freitag, den 8. August
in der Aussegnungshalle Neukirchen aufgebahrt.
Wir beten für sie von 17.00 bis 19.00 Uhr.

Den Trauergottesdienst mit anschließender
Verabschiedung feiern wir am Samstag, den 9. August
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt
im Freundeskreis beigesetzt.

In lieber Erinnerung

Deine Godnkinder Gertrude, Ulrike und Elisabeth mit Familien
Deine FreundInnen und WegbegleiterInnen,
sowie im Namen aller „erwachsen gewordenen“ Kinder,
die Tante Maria als Kindergartenpädagogin und Religionslehrerin begleitet hat.